

Realizan Serbia, Rusia y Belarús ejercicio militar conjunto



Belgrado, 25 jun (RHC) El Ministerio de Defensa de Serbia informó que la maniobra militar Hermandad Eslava 2019 se realiza en la localidad de Kevin con las participaciones de militares de Rusia, Belarús y el país anfitrión.

La entidad precisó que en el ejercicio táctico multinacional participan 750 integrantes de los ejércitos de los tres países y tiene como misión el desembarco aéreo antiterrorista en un aeropuerto ocupado y la retirada segura de equipos y técnica de guerra.

El titular de Defensa de Serbia, Aleksandar Vulin, calificó de buena la tradición de los tres Estados de prepararse y entrenarse para la defensa de sus respectivos países, los cuales se ven amenazados por el extremismo y la expansión de la OTAN.

En la culminación de una jornada intensa, donde más de mil 300 empresas de la industria bélica rusa presentaron 27 mil propuestas de alta tecnología y 300 tipos de armamentos, se realizó un ejercicio en el polígono Alabino, en las afueras de Belgrado.

Con excepción quizás de los Juegos de las Ejércitos, que cada año reúne en agosto a militares de decenas de países en el parque Patriota del Ministerio de Defensa, son pocas las ocasiones para observar el accionar de los más novedosos armamentos rusos.

La leyenda empleada para exponer a representantes de al menos 110 estados las potencialidades de las armas rusas fue el ataque de una unidad expedicionaria que es repelida en varios niveles: a más de mil metros, a 800 y a 400.

En cada una de esas etapas se emplearon diferentes armamentos como el Pansir-S1, un equipo móvil multipropósito capaz de destruir blancos en un rango de cero a 15 kilómetros de altura y a una distancia de 200 metros a 20 kilómetros.

Quizás para que a nadie le queden dudas, en la demostración con fuego real en el citado polígono, que en agosto acogerá una maratón de tanques, se emplearon blancos a más de mil metros de distancia.

Entre los que solo mostraron su preparación para el lanzamiento estuvo el sistema de fuego a reacción Smersh, junto al complejo coheteril Iskander, varios de los cuales están situados en el enclave de Kaliningrado, y otras armas tácticas. Pero de acuerdo con declaraciones a Prensa Latina de expertos a cargo de explicar las cualidades de ese armamento, este es capaz de destruir centenares de metros cuadrados de concentración de fuerza enemiga y también servir como rampa para lanzar drones.

En la última etapa del ejercicio se pudo observar el tiro real de los nuevos sistemas a reacción Tornado-G, que recuerdan a las legendarias Katiuska, temidas por los alemanes nazis, pero ahora con un poder de fuego muy superior.

Además, Prensa Latina fue testigo del empleo de los helicópteros KA-50 y MI-35 para eliminar los remanentes de los agresores del territorio nacional, como plantea la leyenda del citado juego de guerra.

Los organizadores de la exposición de combate en tiempo real comentaron que gran parte de los armamentos exhibidos en el referido polígono ya pasaron su bautizo de fuego en Siria.

Así, el vehículo blindado artillado Taifun es bien conocido por su accionar en apoyo a las fuerzas sirias, mientras el Pansir-S1 apareció como héroe al defender en más de una ocasión a la base aérea rusa de Jmeimim de drones caseros terroristas.

El ejercicio ante los representantes foráneos de Armia, realizado en la localidad de Kubinka, en las fueras de esta urbe, pareció confirmar, sin muchas explicaciones, el poder de fuego que espera a quien orqueste una provocación contra Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194364-realizan-serbia-rusia-y-belarus-ejercicio-militar-conjunto>



Radio Habana Cuba